

E72 国道483号(北近畿豊岡自動車道)における 冬用タイヤ規制の結果(2月5日～6日及び7日～9日)について

- 2月4日～9日にかけて、この冬一番の強い寒気が流れ込み兵庫県北部に強い降雪がありました。
- 豊岡河川国道事務所では、北近畿豊岡自動車道における安全な交通を確保する為、2月5日(水)～6日(木)までの2日間、および 2月7日(金)～9日(日)までの3日間、除雪作業に加えて冬用タイヤ規制を実施しました。
- その結果、2月5日(水)～6日(木)までの2日間においては、確認台数 7,991台の内、**普通タイヤの車両が2台確認**されました。
- また、2月7日(金)～9日(日)までの3日間においては、確認台数 30,739台の内、**普通タイヤの車両が29台確認**されました。
- なお、**普通タイヤの車両は一般道に引き返していただきました。**
- 北近畿豊岡自動車道は、片側1車線の自動車専用道路です。1台のスタック車両や事故車両でも通行止めに起因するため、**冬用タイヤの装着やタイヤチェーンの携行**をお願いします。

○ 2/5(水)18:00～2/6(木)11:30 除雪作業およびタイヤ指導
実施区間:豊岡出石IC～和田山JCT/IC
結果:確認台数 7,991台の内、普通タイヤの車両を 2台確認(冬用タイヤの装着率99.9%)

○ 2/7(金)17:00～2/9(日)13:15 除雪作業およびタイヤ指導
実施区間:豊岡出石IC～春日IC
結果:確認台数 30,739台の内、普通タイヤの車両を 29台確認(冬用タイヤの装着率99.9%)

<取扱い> —

<配布場所> 近畿建設記者クラブ、大手前記者クラブ、
但馬県民局記者クラブ、丹波市政記者クラブ、朝来市政記者クラブ、
養父市政記者クラブ、豊岡市政記者クラブ

<問合せ先> 国土交通省 近畿地方整備局 豊岡河川国道事務所
副所長(道路) うらもと やすひと 浦本 康仁 (内線 205)
道路管理課長 すけとも けいご 助友 敬悟 (内線 431)
電話:0796-22-3126(代表)

冬用タイヤ規制の結果(2月5日～6日及び7日～9日)

○2/5 (水) 18:00～2/6 (木) 11:30 タイヤ指導結果

冬用タイヤ等 確認箇所	確認台数				装着率*
	冬用タイヤ	チェーン装着	普通タイヤ (うち大型車)	合計	
豊岡出石IC	1,971	0	0(0)	1,971	100.0%
日高神鍋高原IC	1,724	0	0(0)	1,724	100.0%
八鹿氷ノ山IC	1,323	1	2(1)	1,326	99.8%
養父IC	1,260	0	0(0)	1,260	100.0%
和田山IC	1,709	1	0(0)	1,710	100.0%
計	7,987	2	2(1)	7,991	99.9%

※装着率とは確認台数のうち、冬用タイヤもしくはチェーンを装着していた車両の台数の割合である。



除雪作業



タイヤ規制状況

○2/7 (金) 17:00～2/9 (日) 13:15 タイヤ指導結果

冬用タイヤ等 確認箇所	確認台数				装着率*
	冬用タイヤ	チェーン装着	普通タイヤ (うち大型車)	合計	
豊岡出石IC	6,481	6	0(0)	6,487	100.0%
日高神鍋高原IC	4,359	41	0(0)	4,400	100.0%
八鹿氷ノ山IC	5,082	73	5(0)	5,160	99.9%
養父IC	1,624	18	1(0)	1,643	99.9%
和田山IC	3,813	4	5(0)	3,822	99.9%
山東IC	1,206	0	2(0)	1,208	99.8%
遠阪IC	154	0	0(0)	154	100.0%
青垣IC	1,085	0	1(0)	1,086	99.9%
氷上IC	3,296	1	0(0)	3,297	100.0%
春日IC	3,466	1	15(0)	3,482	99.6%
計	30,566	144	29(0)	30,739	99.9%

※装着率とは確認台数のうち、冬用タイヤもしくはチェーンを装着していた車両の台数の割合である。



除雪作業



タイヤ規制状況

北近畿豊岡自動車道 冬用タイヤ規制およびIC入口閉鎖 位置図

